

## Sepp Barth ein 80er!



**Bezirksgruppenvorsitzender Johann Schwarz und Landespensionistenvertreter Franz Poimer stellten sich zum 80. Geburtstag von Sepp Barth als Gratulanten ein und überbrachten im Namen der GPF Oberösterreich ein Präsent.**

**Viele Jahre arbeitete der Sepp in der Werkstätte der ehemaligen Postgarage in der Linzer Raimundstraße.**

**„Dass die Arbeitsbedingungen in diesem alten Betriebsgebäude nicht einfach waren, hat seinen Humor, den er sich bis heute erhalten hat, nicht geschmälert“, erinnert sich sein ehemaliger Betriebsrat und nunmehriger Landespensionistenvertreter Poimer.**

**Weiter so Sepp, und nochmals alles Gute!**

*Franz Poimer*